

Presentan estrategia “Chalecos Azules”, un puente directo entre el Gobierno del Estado y la ciudadanía

Con el propósito de acercar los programas y servicios del Gobierno del Estado a las familias juarenses, fue presentada la estrategia “Chalecos Azules”, que impulsa la gobernadora Maru Campos a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC).

La subsecretaria de la dependencia en Ciudad Juárez, Austria Galindo, destacó que “Chalecos Azules” nace desde los barrios y colonias, con una idea fundamental: el Gobierno solo funciona cuando es cercano a su gente.

Mediante este plan se busca que promotores sociales identificados con chalecos azules, recorran casa por casa para escuchar, informar y conectar a las personas con los programas y apoyos que ofrece el Estado.

“Imaginen que el Gobierno es como una caja de herramientas, llena de beneficios como atención médica, apoyos a mujeres, becas, asesoría legal, alimentación y más; pero si nadie te dice lo que hay en esa caja, ¿cómo la vas a usar?”, explicó la funcionaria.

Se tiene la meta de visitar más de 16 mil hogares y acercar a más de 36 mil personas, a los programas estatales en los próximos seis meses. Cada visita servirá también para recopilar información directa, que permita tomar decisiones más humanas, ágiles y con mayor pertinencia social.

Entre los programas emblemáticos a fortalecer destaca MediChihuahua, que ha brindado atención médica gratuita a más de 2 millones de personas en el estado y NutriChihuahua, que lleva alimento diariamente a más de 100 mil niñas y niños, así como apoyos alimentarios a personas con discapacidad y adultos mayores en situación vulnerable.

“La presencia de un chaleco azul en la cuadra no será solo un saludo, será una oportunidad de transformar vidas. Queremos un Gobierno que escuche, que actúe y que resuelva. Eso es Chalecos Azules”, enfatizó Austria Galindo.